

議員と語ろう会 関連意見(テーマ:那珂IC周辺開発について)

	意見
執行部へ 伝えた意見	道の駅には特産品も大切だが、例えばトイレの清潔さはアピールすることも必要だと思う。トイレを有料にしている道の駅もあるよう。清潔感あふれるトイレは集客力の一つにもなると考えられる。
	那珂市内ばかりではなく、特産品はオール茨城で、茨城県の特産品を集めてみて、この道の駅に来れば県内のものが全て揃うような素晴らしい特徴のある、ここでしか買えない特産品を揃えた道の駅も良いと思う。
	桜、安い野菜、目玉となるものをつくるべき。
	子供連れで、家族で出かけた時に、なかなか近くでもゆっくりできるような場所がないため、道の駅には子供の遊べる施設を併設して家族みんなで食事をしながら遊んだり、楽しめるような道の駅にしてほしい。
	例えば高速道路のサービスエリアのように高速から出入りできるようなハイウェイオアシス型の道の駅ができると高速道路に近い場所にあるため非常に利用する方も便利で県外の方も沢山立ち寄ると思う。
	道の駅の特徴を出すため、ドッグラン、キャンプ、温泉、ホテルや子供達が遊べるキッズスペースやスケートボード場などをここでしか出来ない併設すると色々な年齢層の方から楽しめる道の駅になるのではないかな。
	那珂インター周辺にできる工業用予定地について、その中にショッピングモールなどを作ると沢山の人も立ち寄るのではないかな。それと多数の雇用が期待できるのでそういう計画も良いのでは。
	道の駅の駅長になる方は、商業や色々な分野に実績の有る方が望ましいと思う。他の道の駅でも商業の経験実績の有る方の施設は素晴らしい感じがする。
	魅力発信をより具体的に行い、ただ道の駅のPRではなく、周辺観光にもつながる働きが必要だと思う。(祭りの山車の保管などもいいのでは。)
予定地は調整池としての役割を担っている。排水整備も重要になると思う。	

	意見
執行部へ 伝えた意 見	常陸太田市、常陸大宮市に道の駅がある中、後発として「驚き」と「感動」を与えられるような特色があり、投資効果を見ながら、中途半端にならない道の駅を要望する。
	道の駅周辺にも住宅開発をしてはどうか。
	予定地は水田となっている。水田を手放すような政策となっている。農家を育てる政策に目を向けてもいいのでは。
	道の駅だけが活性化ではない。もっと困っている市民に対して還元できる政策を願う。道の駅の目的をより明確化し、地元の人々の活性化ができるように望む。
	常陸太田市、常陸大宮市に道の駅がある中、個性を出す道の駅は難しいのでは。計画もほかより遅れているので心配。
	那珂市の道の駅の構想は良いと思いますが、道の駅に多額の費用もかかるため市で他で使うための財源や予算が削られないようにしてほしい。
	今後赤字になった時の市民負担を示し、責任所在をしっかりと示してほしい。
	部門別収支もとり、赤字を出さないように願う。また、市の持ち出しが少なくなるような整備もお願いしたい。
	第三セクター方式では、利益が追求できるのか。
	治安が悪化することが懸念される。
	地域商店街への影響が出るとされる。念入りに調査願う。
駐車場の計画が狭く感じる。今一度研究を願う。	

	意見
その他 いただいた 意見	30年前からそのような話があったがようやくというところもある。IC周辺がにぎやかになればと思う。
	市はもっと現状について報告してほしい。議会だよりの特集はよかった。